

第4回 JFA公認キッズ(U-6)キッズリーダー養成講習会 写真館

日 時: 2019年8月17日(土) 10:00~14:45

(10:00~11:30 U-6講義、13:00~14:30 U-6実技、14:30~14:45 認定式)

会 場: 【講義】新農村地域定住交流会館・むらの家

【実技】花巻市スポーツキャンプむらグランド

参 加 者: 10名

講 師: JFA公認キッズリーダーインストラクター2名(工藤愛知、鳴尾直軌)

主 旨: こどもたちが、日常的に身体を動かすことを思う存分に楽しむことができるよう、サポートする指導者(リーダ

一)を養成する。

内 容: JFAキッズ(U-6)指導ガイドラインに沿った講義と実技 講義は、ガイダンス、指導ガイドラインにそった講義 実技は、4つの系に分類(①おにごっこ②動き作り③ボールフィーリング④ゲーム)



【実技の様子】





<受講者から寄せられた主な意見・感想>

- サッカーの楽しさをこれから多くの子どもたちに伝えていきたいです。
- ・キッズに関わる基本を理解できました。遊びから導入する点が次のステップになることが分かりました。
- ・孫のようなこども達にサッカー(遊び)を一緒に出来ることを良いことと感じ、私と同じ年代の指導者を多くしたいと思います。この時代、60代が大切な指導者だと感じました。
- ・サッカーに限らずスポーツや人にたいする向き合い方がすごく勉強になりました。キッズリーダーを通じて自分自身も成長できればと思います。
- ・今度は、U-8、U-10の講習会も参加したいと思います。
- 保育園でも取り入れていきたいです。
- キッズについて、再確認できました。
- 講義は、わかりやすく、とても勉強になりました。
- ・地域・社会・家庭内において、とても大切な内容だったと思います。
- ・いろいろな動きがあり、楽しく身体を動かすことができて良かったです。
- ・他県から参加させていただきましたが、今後もサッカーを通して多くの子どもを育てていきたいです。
- ・サッカーで学ぶ、個人差に応じて練習を心掛けていきたいです。
- ・キッズだけでなくほかの年代にも活かせるものがあり、参考になりました。

<講師 工藤愛知スクールマスターのコメント>

暑い中の講習会お疲れ様でした。午前の講義では U6 年代の子供の特徴や発育発達に関しての知識を深めて頂き、育成の全体像からどのような導きを我々大人がしていけば良いのかを学んで頂きました。午後の実技では、実際にキッズ指導の 4 本柱について身体を動かし、体験の中からそのメニューの狙いや効果を感じて頂きました。参加者は、4 種指導者や保育士さんや保護者やシニアの方など多方面からの参加でしたが、皆さんオープンマインドで受講して頂いたので、我々も気持ち良く同じ時間を共有する事ができました。ありがとうございます。

今後、受講された皆さんが、色々な現場で、最初に出会う指導者として沢山の子供たちにサッカーのスポーツの素晴らしさを伝えて頂けることを願っております。

<講師 鳴尾直軌コーチのコメント>

6月にキッズリーダーインストラクター研修を終え最初の講習会。特に実技では身体を動かすことの楽しさを改めて実感してもらうことと、講習会自体が楽しかったと思ってもらえるように意識して参加しました。U6の子供たちが感じる楽しさを直接感じることは出来ませんが、褒められることやできなかったことができた喜びは大人も子供も一緒だと思います。自分自身も楽しく参加できたので、きっと受講生の皆さんも楽しかったのだと信じています!講習会の参加者が今後より増えていくことを願っています。受講生の皆さんありがとうございました。

編集:事務局 蝦名